

PROGRAMA VASCULAR PERIFÉRICO

Educación al paciente y la familia

Las arterias, venas y vasos linfáticos forman el sistema circulatorio y sus alteraciones pueden producir enfermedades como:

Enfermedad arterial periférica

Es la dificultad de la sangre para llegar a los brazos o piernas a través de las arterias, ya que se han estrechado u obstruido a causa de los altos niveles de colesterol.

Insuficiencia venosa

Corresponde la dificultad de la sangre para regresar al corazón debido al inadecuado funcionamiento de las válvulas o las paredes de las venas.

Linfedema

Consiste en el daño del sistema linfático encargado de recoger los líquidos del cuerpo y evitar que se acumulen en los brazos o las piernas. Este puede ser congénito (desde el nacimiento) o adquirido por: infecciones, golpes, cirugía, radioterapia, obesidad y sedentarismo.





Factores de riesgo

- Edad avanzada.
- Antecedentes familiares.
- Obesidad.
- Sedentarismo.
- Mantener periodos prolongados de pie o sentado.
- Malos hábitos posturales.
- Embarazo.
- Tratamientos hormonales.
- Cirugías.

Síguenos en:



fvcali



fvltv



@FVLCali



@fundacionvalledelili



Fundacion Valle del lili

Av. Simón Bolívar Cra 98 # 18-49 PBX (57)(2) 331 90 90